

PCR otorga la calificación de “AA+” al Primer Programa de Corto Plazo Genética Nacional S.A. GENETSA

Ciudad de Quito (Marzo 30, 2020): En comité de Clasificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de “AA+” al **Primer Programa de Papel Comercial Genética Nacional S.A - GENETSA**. La calificación se sustenta en la muy buena capacidad de generación de flujos del emisor, derivado de sus altos estándares de calidad y adecuada participación en el sector de producción de pollitas bb; todo ello, le ha permitido hacer frente al pago de sus obligaciones financieras y con proveedores. Por otra parte, PCR considera favorable la estructura de financiamiento de la empresa el cuál se distribuye acorde a los proyectos que mantiene la empresa, así como buenos niveles de solvencia. La calificación se encuentra limitada por la concentración de clientes y proveedores, el cual podría afectar al desenvolvimiento del emisor tras los inconvenientes macroeconómicos que experimenta el país, esto debido a la limitación de operaciones tras enfrentar la emergencia sanitaria que conlleva el cierre de varios negocios.

Genética Nacional S,A, GENETSA es una sociedad anónima constituida en el Ecuador, provincia de Manabí, ciudad de Portoviejo el 17 de diciembre de 2007, e inscrita en el Registro Mercantil el 21 de diciembre del 2018. Su principal actividad es la explotación total y en todas sus fases del sector agrícola, agroindustrial y agropecuario. La empresa a octubre del 2019 produce 1.650.000 pollitos bb por mes, que son distribuidos en las 24 provincias del país. El 55% de esta cantidad es vendida a clientes pequeños a través de una red de 14 distribuidores estratégicamente repartida; el restante 45% lo conforman un reducido número de clientes con grandes volúmenes.

GENÉTICA NACIONAL S.A., mantiene una participación en el mercado de pollitos bb dentro de la Clasificación Uniforme de Actividades Económicas (CIIU) de A0146.01¹ **equivalente al 17%** frente a 16 empresas.

Objetivos

1. Satisfacer las necesidades de los clientes actuales
2. Crecimiento de la producción en función al del mercado
3. Captar nuevos y mejores clientes.
4. Aumentar la eficiencia en producción
5. Capacitación constante del talento humano

Manual de Calificación de Riesgo -PCR Ecuador

Información de contacto:

Karla Torres Reyes
Analista de Riesgo Principal
ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.

¹ CIIU A0146.01: Explotación de criaderos de pollos y reproducción de aves de corral, pollos y gallinas (aves de la especie gallus domesticus).